
SPD-Fraktion                                                                             Essen, den 16.01.2018 
im Gemeinderat Essen/Oldb. 
 
 
 
 
An die 
Gemeinde Essen 
 
 
Herrn Bürgermeister Heinrich Kreßmann, 
Herrn Allgem. Vertreter Matthias Meyer 
 
 
 
 
Sehr geehrte Herren 
Bürgermeister und Allgemeiner Verwaltungsvertreter, 
 
 

 

die SPD-Fraktion bittet um Behandlung folgender Anfrage: 

 

Vertreter/in des Gemeindejugendrings in den öffentlichen Sitzungen der 

Gemeinde Essen/Oldb. 

 

 
Die SPD-Fraktion im Gemeinderat Essen/Oldb. stellt fest, dass bei den letzten 
öffentlichen Sitzungen kein Vertreter des Gemeindejugendrings teilgenommen hat.  
 
Wir möchten zwecks Einschätzung und Bewertung gern eine Begründung des 
Bürgermeisters dazu haben. 
 
 
In Erwartung einer Antwort, im Namen der SPD-Fraktion, 
 
vielen Dank, mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Detlef Kolde 
 


